

News Release

DPRD Trenggalek : APBD 2023 Ada Kenaikan 4 Persen

Agus Riyanto - TRENGGALEK.NEWSRELEASE.ID

Oct 14, 2022 - 00:04



Wakil Ketua DPRD Kabupaten Trenggalek Agus Cahyono

Trenggalek - DPRD Kabupaten Trenggalek menggelar sidang paripurna membahas terkait APBD Tahun Anggaran 2023 di Graha Paripurna DPRD setempat, Selasa (20/9/2022) siang.

Usai menggelar sidang paripurna tersebut, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Trenggalek, Agus Cahyono mengatakan, APBD Kabupaten Trenggalek Tahun

Anggaran 2023 mengalami kenaikan sekitar 4 persen atau setara Rp 75 miliar, dibandingkan APBD Tahun Anggaran 2022.

" APBD Tahun Anggaran 2023 belum menyentuh angka Rp 2 triliun. Tepatnya Rp 1,9 triliun, " ucapnya.

Agus menuturkan, kenaikan angka sebesar Rp 75 miliar tersebut ada belanja yang dikeluarkan, yang tidak ada di tahun sebelumnya. Antara lain, cicilan hutang, yakni Rp 50 miliar dan dana cadangan Pilkada Rp 15 miliar.

" Meski ada kenaikan Rp 75 miliar, namun yang Rp 65 miliar untuk membayar hutang dan dana cadangan Pilkada serta dana cadangan untuk penyertaan modal, " imbuhnya.

Politisi PKS ini berharap di tahun 2023 bisa memprioritaskan kegiatan dan efisiensi untuk belanja yang bersifat rutin dan non modal.

" Nanti akan kita bahas bersama Banggar secara detail dan selanjutnya akan dikaji oleh komisi - komisi, " ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Trenggalek, Syah Muhamad Natanegara menyampaikan, meskipun ada peningkatan di APBD Tahun Anggaran 2023, namun peningkatannya dianggap belum maksimal.

" Tahun ini kita mendapat bantuan dari PEN, dan tahun depan meskipun kondisinya tidak seperti tahun ini, kita sudah bisa memaksimalkan pembangunan di Kabupaten Trenggalek, " ungkapnya.

Selanjutnya, masih kata Syah Nata, juga ada penambahan belanja modal jalan dan sebagainya. Sehingga, kedepannya infrastruktur di Trenggalek bisa lebih baik lagi.

" Ada pengeluaran yang lumayan besar, yakni Rp 3 miliar. Kami akan bermusyawarah dengan DPRD untuk mencari solusi, " tutupnya (ags).